



Gobernador entregó 20 camas al hospital de Floridablanca



FLORIDABLANCA. Para ampliar y mejorar el servicio de hospitalización a los pacientes de la región que reciben atención médica en el Hospital San Juan de Dios, de Floridablanca, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregó este miércoles 20 camas a esta institución de salud. La inversión fue de aproximadamente 400 millones de pesos.

El Mandatario seccional manifestó: “el número de camas para la atención de los pacientes era deficiente. Hoy, gracias a esta entrega, se cuenta con un total de 72 camas para pacientes que reciban servicios de cirugía, ortopedia, medicina alternativa y quirúrgica”.

Remodelación

La gerente del Hospital de Floridablanca, Edna Ruth Ovalle, manifestó que con recursos propios fueron invertidos 40 millones de pesos para la remodelación de la sala donde funcionaba la administración, ahora zona de hospitalización.

“Con los 40 millones mejoramos las instalación, compramos ventiladores, cortinas y mesas de noche. Lo importante es tener un lugar digno donde ubicar las camas para prestar un excelente servicio a nuestros beneficiados.

Más recursos

Para terminar la primera torre de la infraestructura de lo que será el nuevo Hospital de Floridablanca, el Gobernador de Santander se comprometió a destinar 5.000 millones de pesos adicionales para la terminación de la obra. Este proyecto tiene comprometidos 12.000 millones de pesos de administraciones anteriores.

El gobernador, Richard Aguilar Villa, expresó que en la propuesta del Contrato Plan serán incluidos 30.000 millones de pesos para la construcción total de un moderno hospital, que supla todas las necesidades de Floridablanca y municipios vecinos que requieren de servicios médicos.